



**Nombre de alumnos: Lizbeth Pérez Méndez**

**Nombre del profesor: maría Cecilia zamorano**

**Nombre del trabajo: antecedentes históricos a**

**Materia: administración y evaluación de los servicios**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 9° cuatrimestre**

**Grupo: B**

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo del 2022

## Antecedentes históricos de la administración

En este ensayo se hablara de un tema que es muy importante, por lo que se habla de los antecedentes de la administración, ya que en nuestra día a día utilizamos la administración, es por ello que en este tema se abucara de como es que fue surgiendo la administración y de que manera cada lugar tenga su enfoque en la administración, por ello mismo es necesario hablar sobre como nació, desarrollo, adaptación y se fortaleció la administración por tal manera más adelante se explicara un poco de la administración y la importancia.

La administración, siendo así un término que hoy en día es muy utilizado por la sociedad, por lo que es muy reconocido este término ya que se utiliza para usar los recursos adecuadamente, de tal manera esta palabra ha evolucionado desde que se definió hasta la manera de hoy en día.

Según Dimenz, en 1990 dice que la ciencia compuesta de principios, técnicas y prácticas, cuya aplicación a conjuntos humanos permite organizar sistemas racionales de esfuerzo cooperativo a través de los cuales se pueden alcanzar los propósitos comunes.

Por lo tanto se habla de otra definición mencionando que es la coordinación de hombres y del recursos materiales para la consecución de objetivos organizacionales.

De aquella forma se hace mención sobre los cuatro procesos los cuales son los siguientes a mencionar: planear, organizar, dirigir, y controlar.

Los antecedentes históricos de la administración cuyo empesamiento hablando sobre:

Civilizaciones antiguas de tal manera que nos dice que la administración nace desde que los seres humanos se unieron para hacer grupos y así mismo lograr cubrir sus necesidades, con cada uno de sus habilidades que tiene uno y es por ello mismo que al paso de los años esto fue una mayoría.

Mientras que en sumerio se encuentran antecedentes del pensamiento administrativo. Siendo que lograron la invención de la escritura y la conservación de registros para un control administrativo tutelar. Siendo que mientras en Egipto las aportación que tuvieron fueron las pirámides, fuesen que ya manejaban habilidades administrativas y de organización.

En Babilonia siendo que Hammurabi rey fue quien elaboró leyes de carácter mercantil, hablando temas como ventas, préstamos, contratos, sociedades, etc.

Mientras que en China ellos coludieron principios de comportamiento sobre organización, planificación, dirección, y control.

En Grecia siendo que ellos logran tener la capacidad para administrar las operaciones de compañías comerciales.

Mientras la revolución industrial.

Siendo que en esta etapa está marcado por el desarrollo de máquinas de vapor y energía hidráulica, en donde se empieza a necesitar nuevos sistemas de comercialización y capitalización.

Lo cual hace mención de estos fenómenos después de la revolución industrial:

Mecanización de la industria y la agricultura, Aplicación de la fuerza motriz a la industria, desarrollo del sistema fértil, una espectacular aceleración de los transportes y las comunicaciones.

Es importante conocer cada uno de estos temas mencionados ya que cada uno hitos diferentes cosas. ya que la administración abarca con nuestro día a día es por ello que cada uno de estas cosas fue definiendo y se fue aplicando cambios diferentes a la administración para poder entenderlo y ir mejorando poco a poco.

## BIBLIOGRAFÍA

UDS. Universidad del sureste. 2022. Antología de enfermería en urgencia y desastre, PDF, recuperadas el día 20 de octubre del 2022.

